



## VW Beetle

### Airbag Kontrollleuchte leuchtet auf

Wird der oben genannte Fehler beanstandet, so könnte ein aufgescheuerter Kabelstrang die Ursache dafür sein. In diesem Fall wird der Fehler „Zünder Airbag/Gurtstraffer Kurzschluss nach Masse“ im Fehlerspeicher abgelegt. Zum Lokalisieren des Fehlers wie folgt vorgehen.

- Mit einem Diagnosetester den Messwerteblock auslesen. Dieses dient zur Überprüfung, ob der Fehler aktuell vorliegt.
- Falls der Fehler nicht vorliegt, sollte versucht werden, den Fehler zu simulieren. Dazu an den Vordersitzen wackeln, die Rücklehnen belasten bzw. verstellen und die Sitze, bis zu den Anschlagpunkten, vor- und zurückbewegen.
- Sollte sich so der Fehler nicht simulieren lassen, sind die Kabelstränge der Airbageinheiten auf Beschädigungen zu überprüfen. Dabei insbesondere auf Scheuerstellen achten. Diese können im Bereich der Sitzverstellung auftauchen.
- Wird eine aufgescheuerte Stelle gefunden, ist diese mit Isolierband instand zu setzen. Ggf. muss der Kabelstrang neu verlegt und befestigt werden.
- Anschließend den Fehlerspeicher löschen.